

TELEFONOS
2414-9554 • 2414-9555
2414-9618 • 2414-9576

TIPOGRAFIA NACIONAL
CATALOGO DE OBRAS 2011

www.tipnac.gob.gt

Lunes 02 de Abril 2012

Buscar

EL DIARIO PÚBLICO DE GUATEMALA

Diario de Centro América

PORTADA NACIONAL OPINIÓN CIUDADANOS ECONOMÍA JÓVENES ISTMO MUNDO COMUNIDAD CULTURA DEPORTES DIVERSIDAD LEGAL

FOTOGALERÍA | LEGAL |

SUSCRÍBASE | HEMEROTECA |

Comunidad

Portada > Comunidad

VIDA

El bambú es un vegetal de gran utilidad

Un estudio de la Red Internacional del Bambú y Ratán (INBAR, por sus siglas en inglés) señala que en una década, una hectárea de bambú de la especie *Phyllostachys pubescens* captura 30 toneladas de dióxido de carbono (CO2). Otra de las ventajas del bambú, en términos relativos a su peso, "es más resistente que el acero, más barato que la madera, utiliza mucho menos energía en su procesado que el cemento, y puede sortear los terremotos", explicó Álvaro Cabrera, coordinador regional para Latinoamérica y el Caribe de INBAR.



VIDA

Laguna de Ipala, un lugar digno de conservar y visitar

Con la cercanía del verano y del descanso de Semana Santa hay buenos motivos para ir al Volcán de Ipala, mil 493 metros sobre el nivel del mar, el cual posee un cuerpo de agua en el cráter y que de acuerdo con el departamento de Hidrología del Instituto de Sismología, Vulcanología, Meteorología e Hidrología (Insivumeh), es una laguna. "El lugar es fresco e ideal para los amantes de la naturaleza que gustan caminar, descansar, acampar, nadar y tomar fotografías", explicó Elder Efrén Medina, turista centroamericano que visitó el lugar.



Las redes sociales causan adicción y narcisismo

Las redes sociales en internet han modificado durante los últimos años la manera en la que muchas personas se relacionan cada día y se han convertido en herramientas capaces de dar voz al ciudadano, pero también de acentuar trastornos de la personalidad. Estudios recientes confirmaron la creciente necesidad de muchos usuarios, de estar permanentemente conectados para

IMPRIMIR | ENVIAR POR MAIL

SOCIEDAD

Una erosionada iglesia católica espera al Papa

Por segunda vez en siete años de pontificado Benedicto XVI llega a Latinoamérica, donde vive poco más de un cuarto de los católicos del mundo, y será recibido este viernes por una Iglesia que pierde fieles, en una región que desafía sus mandamientos sobre contracepción, matrimonio homosexual y aborto.



"El llamado continente de la esperanza, para la Iglesia Católica, se va cayendo a pedazos", señala Bernardo Barranco, director del Centro de Estudios Religiosos de México, para quien el número de fieles de esa creencia "se ha derrumbado estrepitosamente".

Benedicto XVI regresa cinco años después de su viaje a Aparecida, Brasil, donde asistió a la V Conferencia del Episcopado Latinoamericano (Celam), que lanzó una campaña de reevangelización, que no parece haber rendido los frutos esperados.

La Iglesia Católica no ha conseguido revertir la sangría de fieles, aunque las cifras del anuario pontificio, reveladas recientemente, siguen mostrando a América Latina como la región donde vive uno de cada cuatro (28.5%) de los mil 196 millones de católicos que hay en el mundo. Por el contrario, los credos evangélicos continúan en auge, sobre todo en Brasil y Centroamérica.

Brasil, que cuenta con unos 125 millones de católicos en 191 millones de habitantes, puede dejar de ser el país más católico del mundo en las próximas dos décadas, según analistas.

"Es un ritmo de fuerte transformación. Los cambios que antes tomaban 100 años, ahora sólo precisan 10", afirmó el economista Marcelo Neri, al presentar en agosto un estudio de la Fundación Getulio Vargas, que indicó que el porcentaje de brasileños católicos cayó de 73% a 68% entre 2003 y 2009.

A la caída demográfica de los católicos se añade la pérdida de influencia de la Iglesia en los debates públicos sobre temas de sociedad. "Los valores tradicionales que defiende la Iglesia están enfrentando un grave desafío, pues en temas como el aborto, la eutanasia y la homosexualidad, la posición religiosa se ve rebasada por lógicas nuevas", aseguró Barranco.

Realidad regional

En la capital mexicana, que el Papa no visitará debido a la altura —2 mil 300 metros—, la alcaldía de izquierda despenalizó el aborto y legalizó los matrimonios homosexuales.

El aborto es legal en Cuba, país que el Obispo de Roma visitará después de México, y el matrimonio de parejas homosexuales, así como su derecho a la adopción, fue reconocido en Argentina, mientras que en otros países como Brasil, Colombia y Uruguay, se reconocen derechos a las parejas del mismo sexo.

Proyectos de ley para despenalizar el aborto están siendo considerados en Argentina y Uruguay, mientras que en otras naciones es autorizado por razones terapéuticas o de abuso sexual.

1 PÁGINA DE INICIO | SUBIR |

DE LUNES
A VIERNES
DE 6:00 A
9:00 HORAS

Un programa
conducido por
**Evelyn de León,
Edwin Dávila,
Carlos Morales y
Abner Guoz**

información
y
entretenimiento